
Calcio, D. Il Noto vince di
misura contro il Due Torri
Il Noto vince contro il Due Torri, squadra con la difesa meno
battuta  d’Italia.  Sotto  una  pioggia  battente  che  ha
accompagnato  l’intero  incontro,  il  Noto  ha  piegato
l’avversario  con  una  rete  del  bomber  Mosciaro.
Da segnalare che il Due Torri è rimasto prima in dieci uomini
al 20’ per l’espulsione di Giacobbe e poi in nove al 62’ per
il doppio giallo a Marino. Poco prima al 60’ il Noto stava per
andare in vantaggio con Mosciaro, il suo tiro da fuori area si
è stampato sulla traversa negando la gioia del gol. Gioia
arrivata  poco  dopo  al  75’  quando  lo  stesso  Mosciaro,
sfruttando una disattenzione avversaria, ha messo alle spalle
del portiere del Due Torri segnando il gol della vittoria.
Soddisfatto, a fine gara, Gaspare Cacciola. “Sapevo di avere
di fronte una squadra forte, quarta in classifica, che subisce
pochi gol e che fa dell’agonismo il punto di forza. Siamo
stati bravi -commenta – a capitalizzare le occasioni che si
sono presentate ma non solo, poco prima del gol abbiamo anche
colpito una traversa. Sono stati bravi i ragazzi e adesso ci
aspetta una lunga trasferta per affrontare l’Aversa Normanna”.

Calcio,  Serie  D.  Siracusa
sprecone,  pari  col  Marsala
(2-2) costa la vetta
Le feste non hanno fatto bene al Siracusa. Alla ripresa gli
azzurri si fanno bloccare in casa dal Marsala 2-2. Una gesta
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di gara pessima costa nuovamente la vetta della classifica per
la delusione dei tifosi accorsi al De Simone.
Sottil lancia dal primo minuto Gallon e Dentice e schiera
Barbiero sull’out di destra. Proprio uno dei nuovi innesti,
Gallon,  di  testa  sblocca  il  risultato  al  35’.  Al  42’
macroscopico  mani  in  area  lilibetana  su  tiro  di  Longoni,
ignorato dall’aribtro. In chiusura di frazione, una punizione
di Giardina vale l’1-1. Nella ripresa, il solito Dezai riporta
in  vantaggio  il  Siracusa  all  83’  su  assist  di  Ricciardo.
Sembra fatta,ma la gioia dura solo tre minuti perché Palazzo
beffa dai trenta metri ancora una volta Viola.

Calcio, D. Prima di ritorno,
al  De  Simone  arriva  il
Marsala. Chiuso l'accordo con
Marghi
Torna  in  campo  domani-  fischio  d’inizio  alle  14,30-  il
Siracusa di Andrea Sottil. Gli azzurri affronteranno in casa,
per la prima di ritorno, il Marsala. Questa mattina, seduta di
rifinitura al “De Simone”. Diramata, subito dopo, la lista dei
convocati. Intanto , nel pomeriggio, è arrivata l’ufficialità
circa  l’arrivo  in  città  di  Amedeo  Marghi,  classe  997,
difensore originario di Montevarchi, in provincia di Arezzo.
Arriva dal Genoa,  con cui ha fatto tutta la trafila dai
giovanissimi nazionali alla Primavera. “Sono molto contento –
ha dichiarato Marghi- avrò la possibilità di confrontarmi con
elementi di esperienza dai quali posso imparare tanto. Darò il
massimo  per  contribuire  alla  vittoria  del  campionato”.
Tornando all’impegno di domani, Sottil parla di una vera e
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propria  finale.  “Giochiamo in casa-spiega il tecnico- c’è
l’obbligo di partire forte e col piglio giusto. Arriva una
squadra  di  tutto  rispetto,  ma  per  noi  riparte  un  nuovo
campionato e dobbiamo accelerare subito. Mi dispiace per la
tribuna  Siringo  perché  vorremmo  avere  uno  stadio  più
confortevole  e  pieno  di  appassionati”.
Questa la lista dei convocati: Viola, D’Alessandro, Serenari,
Vindigni,  Chiavaro,  Orefice,  Barbiero,  Marino,  Dentice,
Marghi, Palermo, Giordano, Baiocco, Spinelli, Trofo, Catania,
Gallon, Longoni, Sibilli, Dezai, Arena e Ricciardo.
Indisponibili Savanarola, che potrà essere utilizzato nella
gara  con  la  Frattese  del  24  gennaio,  e  lo  squalificato
Santamaria.
Come  di  consueto  il  tecnico  azzurro,  Andrea  Sottil  si  è
intrattenuto con i cronisti.

Calcio,  Serie  D.  Tris  di
acquisti  per  il  Siracusa:
Savonarola,  Dentice  e
Ricciardo
Savonarola, Dentice e Ricciardo. Ecco il tris di acquisti del
Siracusa.  Giuseppe  Savonarola,  classe  86,  in  grado  di
ricoprire più ruoli nel settore d’attacco, vanta trascorsi nel
Vittoria, Acireale, Paternò, Messina e le ultime due stagioni
con  l’Akragas,  formazione  con  cui  ha  vinto  lo  scorso
campionato  di  serie  D.
“Sono contento di essere arrivato in una piazza importante
come Siracusa- spiega l’estroso calciatore- ho ritrovato tanti
amici e spero di ripetere gli stessi successi della passata
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stagione. Sono venuto per portare questa squadra in Lega Pro”.
Ha iniziato invece la stagione a Reggio Calabria ma veste ora
l’azzurro Pietro Dentice, esterno difensivo.
“Sono felicissimo – afferma il calciatore originario di Torre
Annunziata- quando il Direttore Laneri mi ha contattato non ho
esitato un minuto. Sarà bello tornare a lavorare con molti
compagni  con  cui  ho  condiviso  una  stagione  meravigliosa.
Sappiamo  che  non  sarà  facile,  ma  tutti  dobbiamo  dare  il
massimo per raggiungere il nostro obiettivo”.
Altro rinforzo in attacco è il messinese Giovanni Ricciardo,
arma in più per Andrea Sottil che potrà contare su un elemento
dalla forti motivazioni dopo il difficile inizio stagione a
Nardò.
Un palmares con trascorsi a Caserta, Melfi, Matera, Casale,
Fondi, Milazzo, Villacidrese e Igea Virtus.
“Ho grandissimi motivazioni- spiega il calciatore peloritano-
non vedo l’ora di scendere in campo, e sono felice di essere
tornato nella mia Sicilia. Mi sento a casa, e in una piazza
del genere vincere è l’unica cosa che conta”.

Siracusa.  Benemerenze  Coni
agli  atleti  che  si  sono
distinti  nel  2015:  oggi  la
cerimonia
Si  svolgerà  oggi  pomeriggio  alle  17,00,  nel  salone
“Borsellino” di palazzo Vermexio, la cerimonia di consegna
delle benemerenze Coni agli atleti della provincia che si sono
distinti nelle attività sportive nazionali e internazionali.
Nel corso della manifestazione verranno anche consegnate le
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stelle  al  merito  sportivo  assegnate  dal  Coni  nazionale.
Seguirà un momento di approfondimento sullo sport siciliano.
Tra  gli  ospiti  del  delegato  Coni,  Liddo  Schiavo,  anche
l’assessore regionale al Turismo, Anthony Barbagallo, il vice
presidente  del  parlamento  siciliano,  Giuseppe  Lupo  e  il
presidente del comitato regionale Coni, Sergio D’Antoni.

Nuoto  Giovanile.  Record
regionale  e  pioggia  di
medaglie per Antonino Faraci
Record regionale per il giovane nuotatore siracusano Claudio
Antonino  Faraci  (T.C.  Match  Ball).  Ha  centrato  il  quarto
record regionale stagionale nei 50 dorso categoria ragazzi con
27.40 (precedente 27.63). Tutto nella piscina di Paternò in
occasione della “Coppa Panettone”. Ha portato a casa anche 3
ori nei 100 dorso (58.01), nei 200 dorso (2.04.39) e nei 200
misti (2.12.40).
Sul podio anche Miriana Bramante che, nonostante un infortunio
al ginocchio, ha conquistato un oro nei 100 dorso (1.08.65) e
due argenti nei 200 dorso (2.28.61) e nei 200 misti (2.35.34).
Un’altra ondina siracusana, Lucia Rachele Zappalà è salita sul
gradino più basso del podio nei 100 stile libero (1.04.53).
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Pallamano, Serie A1. Albatro,
due nuovi innesti per puntare
ai primi posti
L’Albatro  non  si  nasconde  più.  L’obiettivo  dichiarato  è
entrare almeno tra le prime quattro d’Italia, mina vagante
nella lotta scudetto. Per fare le cose per bene, rafforzata
ulteriormente  la  rosa  con  due  nuovi  innesti.  Il  portiere
Manuel Adler, che ritorna Siracusa. Adler è titolare della
Nazionale uruguaiana.
Altro innesto quello di Diego Morandeira, terzino centrale di
23 anni dal fisico possente. E’ alto 190 centimetri ed è
compagno  di  nazionale  di  Adler.  Non  sarà  la  sua  prima
esperienza in Italia, avendo giocato in passato con Noci e
Conversano.
Adler e Morandeira saranno disponibili per il torneo di Enna
del 6 gennaio con i padroni di casa ed una selezione dei
migliori giocatori di A2. Il 16 gennaio esordio ufficiale
nella gara di recupero al PalaLobello contro Gaeta.
(foto: il tecnico Vinci con il direttore sportivo, Canto)

Pallanuoto,  Serie  A2.  La  7
Scogli  brinda  al  primo
successo: 9-8 con il Telimar
Prima vittoria per la 7 Scogli che ha superato in casa il
Telimar Palermo 9-8. Parte forte il sette di coach Aldo Baio,
piazzando un break di 5-0. Poi un brusco calo e il ritorno in
gara dei palermitani in un finale giocato a stretto contatto,
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come testimonia lo scarto finale di una rete appena.
“Servivano 3 punti per migliorare la classifica ed i ragazzi
mi hanno accontentato”, il commento di Aldo Baio al termine
dell’incontro. Sono adesso 4 i punti in classifica per la 7
Scogli  che  deve,  però,  recuperare  la  sfida  casalinga  con
Civitavecchia.
Adesso spazio alla sosta natalizia. Alla ripresa, altro derby,
questa volta in casa della Nuoto Catania.

Calcio, Serie D. Il Siracusa
supera il Rende: 2-0 firmato
Arena e Dezai
Il  Siracusa  riprende  la  sua  marcia.  Nell’anticipo  del  De
Simone superato il Rende per 2-0. Succede tutto nella ripresa,
dopo un primo tempo in cui gli azzurri provano a masticare
calcio senza produrre, però, molto. Atteggiamento più deciso
nei secondi 45 minuti e il Siracusa trova la via del gol al 53
su calcio piazzato. Punizione affidata al nuovo acquisto Arena
che bagna il suo debutto con la rete che sblocca il risultato.
Il Rende abbozza una reazione senza creare pericoli reali ma
bloccando le mosse della squadra di Sottil. Qualche mugugno da
parte del pubblico ma all’85 è festa con Dezai che firma il
raddoppio. Non succede più nulla, nonostante i cinque minuti
di recupero.
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Pallamano, Serie A1. Albatro
senza fatica, vittoria facile
sull'Enna
La  partita  vera  dura  poco  più  di  10  minuti.  Tanto  basta
all’Albatro per scavare un gap di sicurezza e tenere l’Enna a
distanza di sicurezza per il resto della gara. Gestita in
maniera intelligente e chiusa sul 27-19 tra gli applausi del
pubblico del Palalobello che ha seguito l’anticipo serale di
campionato.
Il  sette  di  Peppe  Vinci  fa  suo  il  derby  siciliano  e  si
conferma protagonista del girone C, con un secondo posto tutto
da difendere. Si torna in campo nel 2016.
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